

Mahasiswa KKN 106 Ikut Berpartisipasi dalam Kegiatan Posyandu di Gampong Paya Terbang



Mahasiswa KKN PPM Kelompok 106 Ikut Berpartisipasi Dalam Kegiatan Posyandu di Gampong Paya Terbang

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN) PPM Kelompok 106 bersama Bidan Desa (Bides) turut serta mensukseskan kegiatan posyandu di Gampong Paya Terbang, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Selasa (15/11/2022).

Kegiatan posyandu (pos pelayanan terpadu) ini rutin dilaksanakan dalam sebulan sekali dengan tujuan untuk memantau pertumbuhan dan kesehatan bayi, balita dan ibu hamil, serta mencegah stunting dan gizi buruk di desa-desa.

Tak hanya itu posyandu merupakan upaya dari pemerintah dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat seperti bayi, balita dan ibu hamil.

Bidan desa (Bindes) mengatakan kegiatan posyandu ini dilakukan beberapa pemeriksaan untuk bayi, balita dan ibu hamil serta terdapat kekurangan alat kesehatan.

"Kegiatan posyandu ini biasanya dilakukan tanggal 10, tapi karena ada halangan makanya dilakukan tanggal 15, pemeriksaan yang dilakukan untuk bayi dan balita yaitu menimbang berat badan, mengukur lengan dan tinggi badan, serta imunisasi.

Kalau untuk ibu hamil menimbang berat badan dan konsultasi, seharusnya ada pemeriksaan Hb (Hemoglobin) tapi karena kekurangan alat jadi tidak dilakukan." ungkap Yanti selaku Bindes Gampong Paya Terbang.

"Kegiatan posyandu ini dimulai pukul 08.00 sampai 11.00 dan peserta posyandu terdiri dari bayi dan balita sekitar 41 jiwa, serta ibu hamil sekitar 5 jiwa, selain untuk menjalin silaturahmi dengan warga kami kelompok 106 turut membantu ibu bidan dan para kader dalam melaksanakan kegiatan posyandu, serta kami juga turut memberikan makanan tambahan berupa bubur kacang hijau," ujar ketua kelompok Darul Qudni.

Peserta posyandu (bayi, balita, dan ibu hamil) yang telah melakukan pemeriksaan akan mendapatkan PMT (Pemberian Makanan Tambahan) berupa 2 butir telur, biskuit posyandu, biskuit hatari, dan bubur kacang hijau kepada balita, serta kacang hijau, gula, dan 4 biskuit posyandu untuk ibu hamil.

Kelompok 106 ini dibimbing oleh Dr. Adnan, S.E., M.Si, selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL). Serta terdiri atas 15 mahasiswa dari masing-masing jurusan yang berbeda, antara lain Rizni Adillah (Administrasi Publik), Nailis Sakdah (Agroekoteknologi), Gresya Sihombing (Ilmu Komunikasi), Murni (Psikologi), Nursaadah Tusnia (Ekonomi Pembangunan), Tia Ulhusna (Manajemen), Ayu Fitri Yani (Arsitektur), Nasrah Jilena (Akuntansi), Rizki Fitri Aulia Khair (Teknik Kimia), Niswatul Khairat (Sosiologi), Muhammad Farhan (Arsitektur), Darul Qudni (Teknik Sipil), Mochammad Jauma Basyar (Agribisnis), Diki Agus Nugroho (Teknik Industri), Mhd Ikhsan Parmadi (Administrasi Bisnis).[tmi]

Tanggal: 15 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),